
578 m²

Réf. 9659

Prix NC

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Une villa contemporaine perchée sur les hauteurs de MonacoNichée au

milieu  des  collines  estimées  de  La  Turbie,  avec  un  point  de  vue

enchanteur  donnant  sur  le  panorama  glamour  de  Monaco,  cette  villa

moderne  nouvellement  construite  est  la  quintessence  de  la  vie

sophistiquée.  Symphonie d'opulence et  de tranquillité,  cette résidence

allie harmonieusement des vues panoramiques impressionnantes sur la

mer  avec  le  confort  de  six  suites  luxueuses  et  d'une  salle  de  sport

privée.Méticuleusement  conçue  selon  les  normes  les  plus  élevées,  la

villa dispose d'un extérieur contemporain qui se transforme en ...

Nestled  amidst  the  esteemed hills  of  La  Turbie,  with  an  enchanting  vantage  point

overlooking  the  glamorous  panorama  of  Monaco,  this  newly  constructed  modern

villa  stands  as  the  epitome  of  sophisticated  living.  A  symphony  of  opulence  and

tranquility,  this  residence  harmoniously  blends  awe-inspiring  panoramic  sea  views

with  the  comfort  of  six  luxurious  bedroom  suites  and  a  private  gym.Meticulously

crafted  to  the  highest  standards,  the  villa  boasts  a  contemporary  exterior  that

seamlessly  transitions into a modern,  light-filled interior  – a testament  to  luxurious

living. The residence showcases ...
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